

若い人が集う施設を



西宮晃さん  
上新田町・70歳

食料品などを買ったために、月に一度は夫婦でま  
ちに来ます。関西から引越してきましたが、前  
橋は空気と水がおいしいし、まちも自然が豊かで  
大好きです。ただ、若者が少ないですね。みんな  
高崎市へ行ってしまつてしまつて残念です。若者が  
集まれる施設、例えばライブハウスなどができ  
ると、もっと活気が出てくるんじゃないですか。

休日営業の銀行など



小沢清美さん  
荒牧町・43歳

まちでは主にデパートで買い物をしていま  
す。車で来るので、駐車場が併設されていると利用し  
やすいと思います。中心市街地のにぎわい課では  
休日も証明などが取れて便利です。近くに休日  
も営業している銀行や郵便局があれば、もっと人  
が増えるのでは。それと、夕食のおかずを買つ  
つのに気軽に立ち寄れる店があるといいですね。

店を紹介するマップ



須永恵子さん  
堀越町・24歳

通っているデザイン学校の仲間と、十一月に  
ぎわいステーションでグループ展を開きました。  
予想よりも来場者が多くたくさんの人に見てもら  
えたので、また利用したいです。中心市街地に雑  
貨屋などおしゃれな店が何軒かあるといいですね。  
店や商品を写真付きで紹介したマップを作って配  
れば、若い女性に受けるとおもいますよ。

家の近くにない店が



小池壮央さん  
徳丸町・7歳

今日は、お父さんと弟と一緒に、おもちゃの  
カードを買ってもらいに来ました。つぎは、きよつ  
りゆつこの図かんがほしいな。家の近くの店にはな  
いおもちゃもあるから、ときどきだけれどもんな  
でまちへ来るのはとっても楽しいです。ぼくは肉  
が好きだから、お昼はおいしいやき肉屋さんへ連  
れて行ってもらうて食べたいな。

もっと魅力を増すには…

中心市街地をさらに活気あるまちに  
するには、何があると良いのか、どう  
いう工夫が必要か、市民の皆さんへ街  
角でインタビューしました。

工夫や楽しい仕掛けがいっぱい  
皆さんの声生かしてにぎわいを



イベントなどで中心市街地ににぎわいが戻りつつあります

中心市街地では、市民の皆さんに  
足を運んでもらおうと、さまざまな  
工夫をしています。  
「初市まつり」「七夕まつり」「前橋  
まつり」の前橋三大祭りは、中心市  
街地で行われています。このほかに  
も、弁天ワッセ(弁天通り)やフリ  
ーマーケット(立川町通り)などを

定期的に開催。通りの特徴を生かし  
た工夫で多くの人の好評を得ていま  
す。  
それ以外にも、今年は市民参加型  
のイベントを数多く行いました。八  
月に前橋ストリートフェスティバル、  
十一月には第三回全国アートNPO  
フォーラムと第三回アマチュアちん

どん競演会、るなばあくフェスタな  
どを開催。多くの人でにぎわいまし  
た。現在では、広瀬川イルミネーシ  
ョンやフラッグアートなどを実施。  
買い物客の目を楽しませています。  
今後、弁天ワッセをQのまち全体  
に拡大するイベントなどを行うほか、  
にぎわいステーションでも、展示や  
催しなどが予定されています。  
行政も、市民の皆さんが中心市街  
地へ足を運びやすいように、マイバ  
スの銀座通り乗り入れや市営駐車場  
の料金値下げ、千代田通りの交互通  
行などを実施しました。また、にぎ  
わい課では、新たな出店を考えてい  
る人へ家賃の一部などを補助する  
「熱血店舗開店支援事業」を進める  
ほか、教室や作品発表などに利用で  
きる「にぎわいステーション」を創  
設。まちの人の生きた声を聞き、活  
性化対策を行っています。

活気を市全体へ

まちは、市民共有の財産であり交  
流空間です。中心市街地の活気が前  
橋市全体の活気へとつながります。  
中心市街地は楽しい工夫がいっぱ  
い。また、新たな出店を考えてい  
る人たちに可能性も秘めていま  
す。皆さんぜひ、中心市街地へ足  
を運び、買い物やイベントを楽しん  
でください。また、より良いまちに  
するためのアイデアをお寄せくださ  
い。市民の皆さんと行政が一体とな  
って、にぎわいを再生し、元気で楽  
しい前橋をつくりましょう。

「まち」が好きだから  
ちょっと一言

中心市街地の  
歳時記

- 1月9日 初市まつり
- 3月 アートコンペライブ 公開審査  
若い芸術家の現代美術  
作品をライブで審査
- 5月 Qのまち春の  
フェスティバル  
キャラクターショーな  
ど催しが盛りだくさん  
七夕まつり
- 7月 七夕まつり  
豪華けんらん竹飾り  
で通りが華やかに  
だんべえフェスタ  
七夕まつりと同時開催  
で熱気あふれる舞台
- 8月15日 花火大会  
一万五千発の花火が真  
夏の県都を彩ります  
10月 前橋まつり
- 11月 広瀬川イルミネーション  
文学館前の広瀬川を美  
しくライトアップ  
わたしがつくる  
みこしや山車、だんべ  
え踊りなどで熱気
- 12月 Qのまち歳末大感謝祭  
各種プレゼントや大抽  
選会など
- 毎月3日 弁天ワッセ
- 毎月第一日曜 フリーマーケッ  
ト
- 毎月第二・第三日曜 歌声喫茶